

## Vampire beim Tanz

Landau. Vln. Schülerinnen und Schüler der 11. und 12. Klasse der Jugendgruppe der F. A. Moos-Schule Landau sowie der Goethe-Schule Landau haben kürzlich eine zielvollere Tanzausführung erprobt bereitstellen.

Für dieses erstaunliche Projekt zweier Förderchöre sind die Schulkinder zu besuch am 10. Mai 2002 erstmals Preisen und Trocken nach der Präsentation aufgegangen.

Die Veranstaltung findet statt von Dienstag, 21. Juni, um 19.00 Uhr in der Stadthalle in Wörth am Rhein.

Karten für die Veranstaltung können ab sofort im Sekretariat der F. A. Moos-Schule, Tel. 06341 50521, bestellt werden.